

## ABSTRAK

Nama Penyusun : Dedi Hardianto  
NIM : 11020103013  
Judul Skripsi : Pengaruh Pendapatan Masyarakat Terhadap Sikap  
Membayar

Zakat Maal Kecamatan Pasar Wajo Kabupaten Buton

---

Selama periode penelitian menunjukkan bahwa data dalam penelitian ini merupakan data valid. Hal ini dapat dilihat dari uji validitas dan reliabilitas yang menunjukkan bahwa tidak terdapat variabel yang menyimpang atau menunjukkan data yang tidak valid.

Dari hasil analisis regresi dapat disimpulkan bahwa sikap dalam membayar zakat maal yang dalam hal ini adalah masyarakat Kecamatan Pasar Wajo Kabupaten Buton menunjukkan bahwa dari variabel yang diajukan menunjukkan bahwa sikap pembayaran zakat yang dilakukan dipengaruhi oleh variabel pendapatan masyarakat, hal ini berarti kesadaran pegawai negeri sipil dalam membayar zakat tergolong tinggi.

Salah satu cara menanggulangi kemiskinan yang ditawarkan Islam adalah dukungan orang yang mampu untuk mengeluarkan harta kekayaan mereka berupa dana zakat kepada mereka yang kekurangan. Zakat merupakan salah satu dari lima nilai instrumental yang strategis dan sangat berpengaruh pada tingkah laku ekonomi manusia dan masyarakat serta pembangunan ekonomi umumnya. Setiap harta yang dimiliki oleh orang muslim wajib ditunaikan zakatnya baik itu berupa harta barang dagang, hewan ternak dan lain sebagainya termasuk pendapatan atau gaji. Zakat pendapatan yang disebut dengan istilah zakat profesi merupakan hal yang baru sehingga penerapannya belum optimal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah pendapatan masyarakat mempengaruhi sikap membayar zakat maal Kecamatan Pasar Wajo Kabupaten Buton. Dengan variable independen adalah pendapatan masyarakat. Jumlah responden dalam penelitian ini sebanyak 100 responden.

Berdasarkan hasil analisis regresi dengan menggunakan Standardized Coefficients, maka diperoleh persamaan regresi sebagai berikut:  $Y=17.758 + 0,568 X$ . Dari hasil analisis regresi sederhana diatas menunjukkan bahwa pendapatan masyarakat memiliki pengaruh positif terhadap sikap membayar zakat masyarakat yang ditunjukkan dengan koefisien variabel pendapatan masyarakat yang bertanda positif.

Berdasarkan hasil uji t, variabel independen yakni pendapatan masyarakat memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel dependen sikap membayar

zakat. Demikian juga dengan hasil uji F, variabel independen berpengaruh secara signifikan terhadap variabel dependen. Hal tersebut dapat dilihat dari hasil uji ANOVA atau uji F pada tabel 2.0 didapatkan F hitung sebesar 31,478 dengan signifikansi sebesar 0,000.

Hasil pengujian model (uji f) menunjukkan nilai F hitung sebesar 31,478 > dari F table sebesar 3,09 dengan tingkat signifikan 0,000, artinya pendapatan secara simultan berpengaruh terhadap sikap masyarakat dalam membayar zakat. Sedangkan hasil uji parsial (Uji t) menunjukkan  $t = 5,611 > t \text{ tabel } 1,984$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima. Ini berarti pendapatan masyarakat berpengaruh signifikan terhadap sikap membayar zakat masyarakat.

Dari variabel independen yang diajukan dalam penelitian ini, variabel pendapatan adalah variabel yang memiliki pengaruh besar terhadap variabel dependen yakni sikap membayar zakat yakni sebesar 49,3 %.

